

Alles neu – Gott ist treu

Ein neues Jahr, eine neue Jahreslösung, die dann auch noch davon spricht, dass alles neu wird. Wie lange werden wir uns an sie erinnern? Wie lange werden wir noch wissen, aus welchem Zusammenhang sie stammt und welchen Trost sie zusprechen möchte?

In diesem Sinn wird vom 11. bis 18. Januar die Internationale Allianzgebetswoche gefeiert, um sich gemeinsam zu vergewissern, dass Gott treu ist und zu seinem Wort steht, auch wenn wir uns vielleicht nicht mehr so genau an eine Jahreslösung erinnern.

Dass Gott treu ist, wird dabei in diesen Tagen mit unterschiedlichen Schwerpunkten angeschaut. Ein Bibeltext ist Grundlage einer kurzen Predigt. Und dann beginnen die Anwesenden, miteinander zu beten. Gemeinsam zu beten ist dabei ein Zeichen. Denn durch gemeinsames Gebet wächst Einheit. Einheit unter Christen ist ein grundsätzliches Thema der Evangelischen Allianz. Denn Jesus betete kurz vor seinem Tod: „dass sie alle eins seien. Wie du, Vater, in mir bist und ich in dir, so sollen auch sie in uns sein, auf dass die Welt glaube, dass du mich gesandt hast.“ (Johannes 17, 21) Als Christen durch gemeinsames Gebet sichtbar werden, gemeinsam in Aktion zu treten und so zu zeigen, dass Gottes Geist Einheit schaffen kann, all das sind Aspekte der nächsten Woche, bei der von Sonntag bis Donnerstag und am folgenden Sonntag die Veranstaltungen Christen aus verschiedenen Gemeinden aus dem Harlinger Land zusammenführen. Jede und jeder ist dazu herzlich eingeladen. Der Auftakt findet an diesem Sonntag um 11 Uhr in der Grundschule Willen statt und der Abschluss am nächsten Sonntag um 10 Uhr in der Evangelisch-methodistischen Gemeinde Neuschoo.

„Gott ist treu“ wird dann durch Gebet, gemeinsam gesungene Lieder und Gemeinschaft erfahrbar. „Gott ist treu“ ist eine Zusage der Bibel, die für einen Jahresanfang, aber auch für jedes Leben Trost und Geborgenheit ausdrücken kann.

Und vielleicht geht dem einen oder anderen bei den Veranstaltungen die neue Jahreslösung durch den Kopf: „Und der auf dem Thron saß, sprach: Siehe, ich mache alles neu!“

Eine erfüllte Woche wünscht

Bärbel Krohn-Blaschke, Pastorin der Evangelisch-methodistischen Gemeinde Neuschoo.